

AUGURA PRESENTE EN EL LANZAMIENTO DEL PROGRAMA FÁBRICAS DE INTERNACIONALIZACIÓN

Acompañamos al señor Presidente de la República, Dr. Iván Duque Márquez en el lanzamiento del programa Fábricas de Internacionalización, en el cual hizo énfasis en la necesidad que tiene el país de avanzar respecto al aumento de empresas exportadoras dentro del territorio colombiano.

El Primer Mandatario destacó el 2019 como el año donde se registraron más exportaciones agrícolas y agroindustriales en el país, motivando a las pequeñas, medianas y grandes empresas a fomentar la cultura exportadora.





Desde Augura resaltamos la importancia de fortalecer la campaña "Colombia exporta más" para continuar conjuntamente conquistando nuevos mercados para los productos de nuestro país.